
 

 

 

 

 

 

令和 5年第 6回 

西条市教育委員会 4月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和５年第６回西条市教育委員会 ４月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 4月 4日(火）    午後 1時 30分 

閉会      同  日     午後 2時 00分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長        伊藤隆志 

         教育長職務代理者   福田亜弓 

         委 員        礒 恒子 

委 員        鳳 慶洲 

委 員        一色一成 

   

３ 会議に出席した者 

         事務局長       串部佳隆 

教育指導監      黒河幸彦 

副局長兼学校教育課長 戸田章裕 

教育総務課長     白石元 

社会教育課長     黒瀬眞禎 

学校教育課指導主幹  内田賢一郎 

学校教育課指導主幹  吉岡健二 

西条図書館長     越智秀樹 

教育総務課主幹    村上彰彦 

教育総務係長     田口剛洋 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   福田亜弓 

2番委員   礒 恒子 

 

５ 議   案  なし 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育総務課長 開会に先立ちまして、今年度、昇任校長の自己紹介を行う。本

年は、市外、管外からの昇任校長はおらず、市内の昇任校長が

4名。 

 

 （昇任校長 自己紹介） 

 

教育総務課長 続いて、教育委員会事務局の転入教職員及び教育委員会事務局



 

 

内部での係長級以上の昇格職員及び教育委員会事務局への転

入職員、並びに会議への参加職員による自己紹介を行う。 

 

  （転入教職員・昇格職員・転入職員 自己紹介） 

 

教育総務課長 続いて、会議参加者の自己紹介を行う。 

 

  （会議参加者 自己紹介） 

 

教育長 ・ただ今から、令和 5年第 6回教育委員会 4月定例会を開催す

る。 

 

教育長 ・本日の会議録署名委員に福田委員と礒委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、事務局長に報告を求める。 

 

事務局長 

 

・実施した教育委員会担当事業について報告する。（2/24西条

市ワクワク大賞授賞式、3/17中学校卒業証書授与式、3/23小

学校卒業証書授与式、3/28石鎚黒茶製造技術保存会市長表敬訪

問、4/3辞令交付式） 

・実施予定の教育委員会担当事業について報告する。（4/10小

学校入学式、4/11中学校入学式、4/24第 3回西条市東部給食

センター整備・運営事業者選定審査会、5/2令和 5年西条市教

育委員会第 7回 5月定例会） 

・春季運動会開催予定について報告する。4/16～5/28の間、11

地区で開催予定。 

・4月行事予定について報告する。（①市主催事業等、②教育委

員会関係施設等での催し物） 

・教育委員会共催・後援関係（4月実施分）について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

一色委員 ・小中学校の卒業式に出席し、生徒と話す中で考えさせられる

ことがあったため報告する。卒業式ではマスクを外して良いこ

ととなっていたため、生徒は初めて友人の顔を見ることとなっ

た。その時に笑顔を見ることができ、笑顔で卒業できることに

感謝すると言われた。感動すると同時に、大人はルールを作る

側であることを認識した。子どもたちに経験できなかったこと

があるということを考えたうえでルール作りしなければなら

ないと感じた。 

・小中学校の運動会について、開催予定なし・中止となってい

る（3ページ目）のは春に限ってのことか、年間通してか。 



 

 

 

教育指導監 ・報告した運動会は、地区での運動会についてのものであり、

学校での運動会は全て実施する。 

 

福田委員 ・先月の定例会で 4月からマスクの着用を求めないこととなっ

たが、給食時の黙食について変更はあるか。 

 

教育指導監 ・教育委員会から黙食を求めることはなく、各学校の判断に委

ねる。大声で騒ぐことは好ましくないが、班になって小さい声

で話すくらいは良いのではないか。 

 

福田委員 ・子どもたちにとって笑顔があふれる楽しい給食の時間にして

いただきたく、学校へのサポートをお願いしたい。 

 

鳳委員 ・学校での運動会について、お昼までで終わるところがあると

聞いたが、どのようになっているか。 

 

教育指導監 ・学校の判断に委ねている。現時点で、各学校において午後も

実施するかどうかの把握はしていない。吉井小学校については

午後も実施すると聞いている。開催時期については、全ての小

学校が 1学期に行うこと、中学校も 5月に開催予定のところが

ほとんどであることは把握している。 

 

礒委員 ・北中学校では卒業式で全員マスクを外しているクラスも 1つ

あった。他校ではマスク着用率がどの程度であったか知りた

い。 

 

内田学校教育

課指導主幹 

・中学校の卒業式に参加したが、全員マスクを外しているクラ

スはなく、全体でおおむね 2～3割が外していた。逆に全員つ

けているクラスもなかった。 

 

吉岡学校教育

課指導主幹 

・小学校では、卒業生・在校生ともに歌、呼びかけ時以外は外

しており、保護者と教職員はつけることとなっていた。 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

・このほかに質問等はないか問う。 

 

 (意見なし) 

 

・日程第 4 議案がないため、日程第 5 その他に入る。事務

局より報告を求める。 

 



 

 

教育総務課長  

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長     

(１)教育長の臨時代理について 

  ・議案第 7号 西条市教育委員会処務規則の一部を改正 

する規則について 

（※教育総務課長 説明） 

 

・この報告について質問等ないか問う。 

 

 (意見なし) 

 

・令和 5年第 6回教育委員会 4月定例会を閉会する。 

 

了 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

 

 

2番委員 


